

L'HONORABLE GENERAL CARLOS P. ROMULO

Secrétaire aux Affaires étrangères, Philippines

M. Romulo est né à Manille en janvier 1899.

Entré très jeune dans la Fonction publique, il a été l'assistant du Président Quezon à l'époque du Commonwealth des Philippines. Champion de l'égalité raciale et de la dignité asiatique, ses écrits lui ont valu le rédacteur en chef et éditeur des deux plus importants journaux des Philippines.

Entré dans l'armée au cours de la dernière guerre, il est devenu général de brigade et ses états de service lui ont valu un grand nombre de décorations. Après la guerre, M. Romulo a participé à la fondation des Nations Unies. Il a été par la suite élu président de l'Assemblée générale des Nations Unies et, à deux reprises, président du Conseil de sécurité. Devenu ministre des Affaires étrangères (1949-52), puis ambassadeur aux Etats-Unis et représentant permanent auprès des Nations Unies, il s'est fait le porte-parole et le ferme défenseur des intérêts de 30 millions de Philippines.

A son retour à Manille, parmi les nombreuses fonctions officielles qui lui étaient proposées, il a choisi d'assumer la présidence de son Alma Mater, l'université des Philippines, ainsi que la charge de secrétaire à l'Education. Titulaire de 66 grades honoraires de diverses universités d'Asie, d'Amérique, d'Europe et d'Amérique latine, il s'est aussi vu décerner 65 décorations insignes par des gouvernements locaux et étrangers. Il est en outre le premier et seul titulaire de la Médaille d'honneur du Congrès des Philippines, récompense qui lui a été décernée le 14 janvier 1965.

Signataire de la Charte des Nations Unies, M. Romulo a participé à un grand nombre de conférences locales et internationales. Il est en outre l'auteur de seize livres.